

Pebble Beach 2018: Der BMW Z4 betritt die Bühne

BMW hat die Monterey Car Week auf dem Golfplatz im kalifornischen Pebble Beach als Premierenbühne für den neuen Z4 genutzt. Vorgestellt wurde der Roadster als M40i First Edition mit 340 PS (250 kW) starkem Reihen-Sechszylinder und Sportfahrwerk. In dieser Version spurtet der Zweisitzer in 4,6 Sekunden von 0 auf 100 km/h. BMW verspricht für sein neues Modell eine optimale Achslastverteilung von 50 : 50.

Sein Europadebüt gibt der Z4 Anfang Oktober auf dem Autosalon in Paris, die Markteinführung erfolgt dann mit Beginn der Cabriosaison im nächsten Frühjahr. Preise und weitere technische Details wird BMW in der zweiten Septemberhälfte bekanntgegeben. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



BMW Z4.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



BMW Z4.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



BMW Z4.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



BMW Z4.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



BMW Z4.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



BMW Z4.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



BMW Z4.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



BMW Z4.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



BMW Z4.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW
